

## Le mot du Président.

Après trois mois de convalescence, je suis revenu progressivement vers OLD'UP, mais avec beaucoup de prudence. A mon retour, vous m'avez très chaleureusement accueilli et, après avoir hésité et demandé conseil, j'ai choisi de reprendre mes fonctions. Les vice-présidentes en mon absence ont fait un travail formidable, et je les en remercie vivement.

Les Actes du Colloque sont en cours d'élaboration et devraient être terminés pour la fin mai. J'ai reçu la plupart des contributions, qui restituent bien l'esprit de ce temps commun très particulier, et c'est aussi l'occasion de remercier tous les intervenants, les participants et les « gens de l'ombre » qui ont su pallier toutes les vicissitudes, que le hasard a pu mettre sur notre chemin.

D'autre part, je suis très content de constater le nombre d'actions enclenchées, qui mobilisent une grande quantité de bénévoles d'OLD'UP dans la plupart des régions.

Merci à toutes et tous de m'avoir gardé votre confiance en dépit de mon accident de santé, et d'avoir contribué à mon rétablissement rapide, par votre soutien et vos messages personnels nombreux et chaleureux.

Jean-Daniel REMOND